

## EL DIA

EL EJERCITO ARGENTINO SE MANTENDRA DENTRO  
DEL MARCO CONSTITUCIONAL

BUENOS AIRES, 14 de agosto.—El ejército argentino continúa en el cumplimiento de su misión específica, dentro de los marcos de la Constitución, y no ha adoptado ni adoptará ninguna actitud que implique un cambio de orientación, anunció hoy un comunicado dado a conocer después de una reunión de 10 generales, representantes de las máximas jerarquías de las fuerzas armadas. (AP).

# El Ejército Argentino Asegura que Respetará la Constitución

Un Documento de las Fuerzas Armadas Indicó que su Único Representante en el Gobierno es el Ministerio de Defensa.— Antonio Cafiero, Nuevo Responsable de Economía

BUENOS AIRES, 14 de agosto.— El comandante en jefe del ejército argentino, general Alberto Numa Laplane, afirmó hoy aquí que el ejército se atendrá al papel que le fija la Constitución y se abstendrá de participar directamente en el gobierno.

La declaración fue hecha en un comunicado oficial publicado esta tarde luego de una reunión de 4 horas con los miembros del Estado Mayor interarmas, los comandantes de unidades y los directores de establecimientos industriales militares.

"El nombramiento del coronel Damasco como ministro del Interior es un privilegio del Poder Ejecutivo, atribuido por la ley, y que le permite escoger sus colaboradores entre aquellos ciudadanos que estime más idóneos", explicó Laplane.

"En ese nuevo cargo, el coronel Vicente Damasco conservará su grado y permanecerá en actividad tanto tiempo como las leyes en vigor lo permitan", subrayó el general.

"El ejército estará representado en el gobierno por el ministro de Defensa Nacional y únicamente, cuando sea convocado a ese efecto, por el comandante del ejército de tierra en persona", subrayó el comunicado.

Esta declaración desmintió implícitamente que el nuevo ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, represente al arma en el seno del gobierno.

El general Numa Laplane recordó que el papel del ejército dentro de la nación había sido definido claramente por él mismo el 29 de mayo último, al entrar en funciones.

Ese papel, dijo, consiste en permanecer a la disposición del Poder Ejecutivo, sin participar, a fin de cumplir las misiones que le sean ordenadas.

"Nada cambió", declaró Laplane.

"Nuestra misión continúa siendo la misma. Ninguna actitud ha sido adoptada ni lo será, que implique un cambio de orientación a esa misión", añadió.

## NUEVO MINISTRO DE ECONOMIA

En tanto, la presidente Isabel Martínez tomó juramento esta noche en la casa de gobierno a Antonio Cafiero, nuevo ministro de Economía.

La ceremonia se llevó a cabo con la presencia de delegaciones sindicales que aplaudieron con entusiasmo a la jefa de gobierno y al ministro Cafiero.

Con la designación del titular de Economía se completó la renovación del gabinete ministerial iniciada el lunes de esta semana mediante el reemplazo de 6 de los 8 ministros.

La situación económica de Argentina "es difícil pero superable", afirmó el nuevo ministro.

Cafiero convocó a todos los sectores del país a aportar su esfuerzo para arreglar los problemas. "No hay fórmula mágica, ni planes económicos ni personas iluminadas. El esfuerzo de todos los argentinos es lo que puede dar las soluciones necesarias y el destino que merece el país en el concierto mundial de las naciones", afirmó.

Expresó su optimismo respecto al futuro, señalando que Argentina podrá superar la actual situación porque exhibe una capacidad de recuperación más alta que la que sostienen otros países, inclusive con economías más desarrolladas.

"No sólo el apoyo del movimiento obrero es importante, sino también de los empresarios, consumidores, fuerzas políticas e intelectuales y el pueblo entero, quien debe decir si quiere una nación organizada o la anarquía y el desorden", agregó Cafiero.

## ASESINATOS

En otro orden de cosas, 6 cadáveres y una mujer en de un nuevo estallido de violencia registrado hoy en Córdoba.

A 4 cadáveres que se presume sean miembros de la familia del guerrillero Mariano Pujadas, asesinado en los episodios de Trelew de 1972, se sumaron horas más tarde los de otras 2 personas, que según fuentes periodísticas podrían ser los padres de otro guerrillero, el montonero Enrique Cupano Martínez, participante en el secuestro y ejecución del ex presidente Pedro E. Aramburu.

Los 5 miembros de la familia Pujadas, según denunció una hermana del extinto guerrillero, fueron secuestrados esta madrugada por encapuchados fuertemente armados. Cuando aparecieron los 4 cadáveres y una quinta persona, acribillada y malherida, que fue internada en un hospital, casi se tuvo la certeza de que eran los mismos.

Por otra parte, el presidente del Partido Intransigente, Oscar Allende afirmó que durante los 3 próximos meses, ponderó sobre la Argentina un golpe militar "preventivo" de carácter reaccionario.

Hablando en una entrevista por una emisora de esta capital, el ex-gobernador de la provincia de Buenos Aires durante el gobierno del presidente Arturo Frondizi, señaló que "entre una institucionalización mala, pero con posibilidades de dar carril a las aspiraciones revolucionarias del pueblo, y un golpe militar reaccionario, estimulado por intereses extraños, preferimos la legalidad revolucionaria".